



### 9/26 | 災害廃棄物の処理を迅速に

勝山市は一般社団法人県産業資源循環協会と災害時の廃棄物処理に関する協定を結びました。協定を結ぶことにより、災害時の廃棄物処理に必要な資機材や車両が速やかに調達でき、迅速に処理できるようになります。



### 9/11 | やさしい日本語を使ってみよう

外国人に伝わりやすいように「易しく・優しく」工夫して話す『やさしい日本語』。少しでも日本語がわかる外国人とのコミュニケーションをとるため「いつもの日本語」を「やさしい日本語」に言い換えるコツを学ぶ研修会が開かれました。



### 9/28 | 祝！来場者200万人達成

令和2年6月のオープンから5年目を迎えた道の駅「恐竜渓谷かつやま」。9月28日に来場者が200万人に達しました。記念すべき200万人目の来場者となったのは静岡県から観光に訪れた横関さん親子。市長から記念品が手渡されました。



### 9/19 | やまのサーモン おいしい！

今年新しく生まれた名産品「勝山 やまのサーモン」が市内全小中学校の給食で提供されました。サーモンは塩焼きで提供され、給食を食べた児童は友だちと顔を見合わせながら、おいしそうに頬張っていました。



### 9/29 | 山口茜選手 凱旋！

山口茜選手が所属する再春館製薬所とトナミ運輸のバドミントンチームによるクリニックが開かれ、約160人の小中高校生がトップアスリートから世界レベルの技術指導を受けました。



### 9/19 | ご寄附ありがとうございます！

株式会社中吉商店から、市制施行70周年を記念して、市政全般に活用してほしいと100万円をご寄附いただきました。中心市街地の活性化や子育て支援などに活用させていただきます。



### 10/4 | ご寄附ありがとうございます！

明治安田生命保険相互会社から、地域の健康づくりに活用してほしいと54万2,700円をご寄附いただきました。地域住民の健康増進事業などに活用させていただきます。



### 9/22 | 大迫力！大日本プロレス

市制70周年を記念して大日本プロレス勝山大会が開催されました。勝山市出身の「勝山龍魂大使」天龍源一郎さんも来場し、会場に集まった約750人の観客からは大きな歓声と拍手が送られました。

